

白子中学校

鈴鹿市立白子中学校

TEL: 386-0336 FAX: 388-0340

E-mail: shiroko-j@edu.city.suzuka.lg.jp

本年度のテーマ

笑顔



明日から期末テスト！！

6月22日(火)から24日(木)に、1学期最後の定期テスト(期末テスト)が始まります。中間テストが終わって約1か月が経ち、中間テストでの反省を生かす時期となりました。各教科の出題範囲を「計画的」に学習し直し、中間テスト以上の実力を発揮しましょう。



当たり前のことですが、毎日の授業をしっかりと取り組むことが大切ですが、家での自主学習がより一層結果に結びつきます。「わからないので仕方ない」、「まあいいか」、「どうでもいいや」など、はじめからあきらめないでください。「何とかしよう」とねばり強くがんばってみましょう。

テスト時間中も、時間いっぱい「わからないけど、がんばって書く」ことや「見直し」をしましょう。

教育相談！！

6月1日(火)から11日(金)にかけて、担任等の教師と生徒の2者による教育相談が行われました。学校生活や家庭生活における悩みや課題を中心に話し合われました。生徒の皆さんは、勉強のこと、部活のこと、友達のこと、家庭のことなど、様々な内容で担任と話をしていました。



中学生の思春期には、誰もが多くの悩みを持ちます。先生は、皆さんの悩みや課題に、できる限り寄り添っていきたいと思っています。教育相談期間が終わっても、皆さんの悩みなどいつでも寄り添ってくれます。遠慮せず話しかけてください。

『レジリエンス教育』公開授業



本年度、県教育委員会からの依頼を受けて「レジリエンス教育実践事業」を実施することになりました。この「レジリエンス」とは、子どもたちが良好な人間関係を築くスキルや社会性を身につけ、様々なストレスからしなやかに回復する力を高める取組です。県内で2つの中学校で取り組みます。

6月16日(水)5限目に、1年生の全クラスで公開授業を実施しました。生徒の事前のアンケートでは、「自分のことが好き」と肯定的に感じている生徒が41.3%と半数以下の状況です。

公開授業の中でも日常生活の中で「ポジティブ感情」より「ネガティブ感情」をもった時の方が答えやすいといった生徒も多かったように感じました。年間を通してこの事業に取り組むことで、自己肯定感が高まる生徒が増えていくことを願っています。



玉垣地区自治会連合会から寄付をいただきました！

6月10日（木）玉垣公民館において、末松市長や中道教育長が同席の中、玉垣地区自治会連合会から寄付金の目録を伝達していただきました。玉垣地区内にある小中学校と市立保育所・幼稚園に各20万円ずつ寄付をいただきました。子どもたちのために有効に活用させていただきます。ありがとうございます。



様々な学校生活の様子！

教育 ICT 機器の活用



一人1台端末の活用



中間テスト「白ゼミ」



表彰伝達（オンライン）



被表彰者集合



職員による環境整備



SNSの正しい使い方（1年）



性に関する学習（2年）



授業風景（3年）



3年生 修学旅行に行ってきます！

6月30日（水）まで三重県リバウンド阻止重点期間となりましたが、県・市教育委員会に確認の上、27日（日）から29日（火）の2泊3日で和歌山方面に行くことができるようになりました。

これまでも学年の先生方をはじめ、旅行業者や現地のスタッフとも綿密な打ち合わせを行い、生徒の安全安心を第一に考えて準備を進めています。3年生の生徒とともに素晴らしい現地学習と思い出が残る旅になるよう努めてきます。